

《单词百科:progenitor是什么意思?progenitor怎么发音?progenitor的解释和用法》

英语单词progenitor是什么意思?progenitor怎么读?progenitor怎么发音?美加网为您整理了progenitor的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



progenitor怎么读

progenitor的读音:[pr d en t (r)]

progenitor的意思

1、n.祖先;先驱;前辈;原本;

progenitor的相关词组

1、erythroid progenitor 红系祖细胞



progenitor的近义词

- 1、ancestor n.祖先，祖宗;被继承人;原型;（动物的）原种，先祖;
- 2、antecedent n.经历;（比例）前项;前件;祖先;
- 3、forebear n.祖先，祖宗;
- 4、forefather n.祖先，祖宗;
- 5、forerunner n.先驱;先驱者;先兆，预兆;

progenitor的反义词

- 1、progeny n.子孙;后裔;结果;结局;

progenitor的双语例句

- 1、Objective To study the effect of bone marrow stromal cells on ex vivo hematopoietic progenitor expansion.

目的阐明基质细胞在造血细胞体外扩增中的作用.

- 2、Mediterranean oat held to be progenitor of modern cultivated oat.

地中海地区燕麦,被认为是现代栽种燕麦的祖先.

- 3、Chronic myelogenous leukemia (CML) is a clonal myeloproliferative disease of transformed hematopoietic progenitor cells.

慢性粒细胞白血病 (chronicmyelogenousleukemia, CML)
是一种以髓系细胞受累为主的多能造血干细胞的克隆性疾病.

- 4、Patient characteristics and cell source determine the number of isolated human cardiac progenitor cells.

病人特征和细胞来源决定分离出来的人心脏祖细胞的数量.

- 5、He was the progenitor of a family of distinguished actors.

他是一个著名演艺世家的先辈。

6、The only known human pathogenic parvovirus, B 19, has a tropism for erythroid progenitor cells.

唯一已知引起人致病的细小病毒是B19,其对红祖细胞有嗜性.

7、Vascular endothelial progenitor cells (EPCs) are the precursors of endothelial cells (EC) .

血管内皮 祖 细胞是血管内皮细胞的前体.

8、He was also a progenitor of seven presidents of Nicaragua.

他也是尼加拉瓜7任总统的祖先。

9、Objective To study the ex vivo compatible of endothelial progenitor cells and injectable carrier material.

目的研究可注射性血管内皮祖细胞载体材料复合物的体外生物相容性.

10、...Clive Sinclair, progenitor of the C5 electric car.

C5电动汽车的先驱克莱夫·辛克莱

11、Schoenberg was a progenitor of modern music.

勋伯格是一位现代音乐的先驱.

12、After the initial collapse hydrodynamic phases, a young object is still embedded deep within its progenitor.

在初始坍塌和流体力学阶段之后,一个年青星体仍然深深嵌在产生它的母体之中.

13、METHODS: The culture of hemopoietic progenitor cell in vitro was used.

方法: 采用造血祖细胞体外培养等技术.

14、To isolate, culture, and identify retinal progenitor cells from adult human eyes in vitro.

对成人视网膜前体细胞进行体外分离、培养和鉴定.

15、Road, Ma Zun only are the heart of the Road forzhe he lin ye progenitor.

道徒们都尊马明心为哲赫林耶之道祖.

16、the progenitors of modern art

现代艺术的先驱

17、Their Progenitor was a Siberian shaman.

其先祖为西伯利亚巫医.

18、It is incorrect to say that the progenitor of man is ape.

说人的祖先是类人猿是不正确的.

以上是美加网为您整理的progenitor怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于pr

ogenitor的用法、

progenitor的释义、progenitor的相关详情请点击：<https://dict.tjqzz.com/progenitor>

